

Presidenta asiste al matinal Mucho Gusto

23 SEP 2015



En la oportunidad, la máxima autoridad nacional destacó que “la gratuidad no es el fondo de la reforma a la educación, es la calidad”. Además, explicó que esta semana se tendrá el catastro de las familias damnificadas tras el terremoto y tsunami en el norte, para entregar los bonos anunciados. Respecto a la Agenda Corta de Seguridad, señaló “que busca es sanciones más duras, más atribuciones a las policías y a los fiscales del Ministerio Público”.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, concedió una entrevista al matinal Mucho Gusto de Mega. En conversación con Luis Jara, la máxima autoridad nacional destacó el fortalecimiento de la educación pública, señalando que “la gratuidad no es el fondo de la reforma a la educación, es la calidad, la calidad de la educación, porque hoy día hay niños que están en buenos colegios, con buenos profesores, en buenas condiciones laborales y tienen muy buen desempeño. Y hay otros niños que no tienen lo mismo”.

Asimismo, enfatizó que “para nosotros la educación tiene que ser un derecho, porque justamente es lo que abre las oportunidades. Pero un derecho de buena calidad. Y por eso que más la gratuidad, la gratuidad es para que nadie quede fuera del acceso, porque no tiene ingreso. Lo que más nos importa es la calidad.

En este contexto, la Jefa de Estado recalcó que “los niños de las escuelas públicas también merecen conectarse al mundo digital. Y a partir de ayer, a lo largo de estos meses, empezamos a entregar un computador a cada niño o niña de séptimo básico de todas las escuelas públicas de Chile”.

Del mismo modo, detalló iniciativas que ayudan a potenciar la educación: “el programa de convivencia, que nosotros tenemos en las escuelas públicas, prácticamente en todas, lo que se llama los equipos psico-sociales, que hay asistentes sociales y psicólogos que trabajan con la comunidad educativa para resolver problemas desde el bullying, desde el maltrato entre los chicos, a también la no discriminación, entregan valores”.

Respecto a la ayuda que se está entregando a los damnificados por el terremoto y tsunami en la Región de Coquimbo, la Mandataria señaló que “hay una ficha que se está llenando; en Coquimbo me informaron que se completó el cien por ciento, anoche terminaba en Tongoy, y se está haciendo en todas las comunas y zonas rurales. Esperamos al viernes tener prácticamente todas las familias catastradas y, en base a eso, se procesa por el Ministerio de Desarrollo Social. Y se van a entregar los bonos que hemos anunciado”.

En relación a la delincuencia, la Jefa de Estado explicó que “nosotros tenemos en este momento lo que se llama la Agenda Corta de Seguridad en el Parlamento, que lo que busca es sanciones más duras, más atribuciones a las policías y a los fiscales del Ministerio Público, y poder –digamos- en aquellos casos donde hay sospecha de algún delito, pedir la identificación de las personas. Yo sé que éste es un tema controversial, pero la verdad es que lo que no podemos hacer es decir “¡qué espantosa la delincuencia!” y después no entregar las herramientas para que las policías puedan hacer trabajo”.

La Mandataria recordó que mediante el banco unificado de datos Carabineros puede determinar, por ejemplo, si un detenido tiene orden de aprehensión; se han identificado los lugares más críticos, señalando que además “hay programas de prevención, como el 24 horas, que es para evitar que jóvenes infractores vuelvan a delinquir”.

ETIQUETAS :

#Contingencia